

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Mirković stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 17. März 2022 die folgende Anfrage

**ANFRAGE**

betreffend

IMMOBILIEN IM BEZIRK VON SANKTIONIERTEN PERSONEN

1. Welche Immobilien auf der Wieden befinden sich im Eigentum von im Zuge der russischen Invasion sanktionierten natürlichen und jurististischen Personen?
2. Wer verwaltet diese Immobilien solange die Sanktionen aufrechterhalten werden?
3. Wer ist Eigentümer:in der Gebäude am Schwarzenbergplatz, wo derzeit die LUKOIL Zentrale eingerichtet wird (ehemals Wirtschaftskammer)?
4. Fällt diese Eigentümer:in unter die von der EU verordneten Sanktionen?
5. Wird der Umbau des Gebäudes unterbrochen?
6. Kann das Gebäude von öffentlichen Stellen übernommen werden?
7. Kann das Gebäude für die Aufnahme von Geflüchteten und deren Betreuung eingerichtet werden?
8. Wenn nein, welche gesetzlichen Änderungen wären dazu notwendig?

BEGRÜNDUNG

Da die Wieden als Botschafts- und Diplomat:innen-Bezirk auch Sitz einiger russischer Unternehmer:innen und Unternehmen ist, besteht seitens des Bezirks großes Interesse an der genauen Anzahl, der Verwaltung und der Nutzung der in der Anfrage genannten Immobilien während des Sanktionen gegen Russland.

Mag^a Amela Mirković